

El día 6 salieron dos partidas de la 1.ª compañía compuestas cada una de 15 guardas en persecucion de los malhechores referidos: la 1.ª rumbo á Baquedano al mando del cabo 2.º Luis Diaz, y la 2.ª á Coamantzingo al del de igual clase Alberto Priego. Dichas partidas regresaron el día 7 sin novedad.

El día 14 salió una escolta de 20 hombres al mando del cabo 2.º Trinidad Medina, á recorrer el camino de Santa Clara regresando en la misma fecha.

Del día 15 de Abril al 4 de Mayo, se continuó haciendo el servicio por medio de escoltas diarias que recorrían constantemente los caminos, haciendas y rancherías situados en la zona encomendada á su vigilancia sin que hubiera ocurrido novedad.

El día 5 por orden de la Inspeccion General salió de Apam la 2.ª compañía para Apizaco, y el día 6 lo efectuaron la 1.ª de Guadalupe á Santa Ana Chautempam, y la 3.ª de Apam para Apizaco; este movimiento se ordenó con objeto de que el 4.º cuerpo cubriera la línea de Apizaco á Huamantla y ramal de Puebla, quedando colocado el cuerpo de la manera siguiente:

La 1.ª compañía en Santa Ana Chautempam dando un destacamento de 25 hombres en Panzacola, al mando de los cabos 2.ºs Luis Diaz y Porfirio Salas.

La 2.ª compañía íntegra en Huamantla y la 3.ª en Apizaco con la matriz del cuerpo.

Colocada la fuerza de la manera que se expresa, hizo su servicio de vigilancia recorriendo diariamente por medio de escoltas los caminos, haciendas y ranchos adyacentes colocados en la zona de la línea encomendada á su cuidado.

El día 2 de Junio quedó rectificadla línea colocando la 1.ª compañía en Huamantla, la 2.ª en Apizaco y la 3.ª en Santa Ana.

Los días del 3 al 7 se efectuó el servicio de vigilancia en los mismos términos que se han indicado.

El día 8 salió de Huamantla el cabo 2.º Trinidad Medina, con 15 hombres para el pueblo de San José Chiapam donde aprehendió á José María Gómez. En la misma fecha el cabo 2.º de la 3.ª compañía Antonio Reyna, con igual número de fuerza aprehendió en Santa Cruz á Miguel Gonzalez. Ambos presos fueron conducidos el día 9 á Tlaxco con los caballos que se les recogieron entregándolos allí á la autoridad política.

Ninguna otra novedad notable ocurrió durante el mes de Junio.

Del 1.º al 27 de Julio se hizo el servicio de vigilancia de la manera que se ha referido, y el día 28 por orden superior se reunió el cuerpo en Apizaco emprendiendo de allí su marcha para Guadalupe Hidalgo á donde llegó el día 30.

Con motivo del robo que á inmediaciones del pueblo de Tulpetlac sufrió una partida de carros que conducía algunos bultos de plata pasta, salió de Guadalupe Hidalgo el día 2 de Agosto una partida de 16 hombres con un cabo 2.º á las órdenes del Mayor del cuerpo con direccion al punto donde se había efectuado, con objeto de hacer las averiguaciones correspondientes. Otra partida de 16 hombres con el cabo 2.º Trinidad Medina, salió en seguimiento de los malhechores. Estas dos partidas regresaron el día 3 sin novedad.

El día 3 el Mayor del cuerpo destacó dos partidas de á 20 hombres cada una, con órdenes de aprehender á Dionisio Caballero y Encarnacion Fragoso, por creerlos complicados en dicho robo.

Otras dos partidas de á veinte hombres al mando una de ellas del Mayor del cuerpo, y la otra al del cabo 1.º Luis Tagle, marcharon á los rumbos de Atizapam, Calacoaya, S. Pedro, Barron y S. Ildefonso, aprehendiéndose en este último á Domingo Balderas. El día 5 regresaron estas partidas á Guadalupe Hidalgo.

El día 6 salió el cabo 1.º Luis Tagle con veinte hombres á recorrer los puntos de Monte Alto y Villa del Carbon, y el Mayor del cuerpo con igual número de fuerza de la 3.ª compañía, marchó á expedicionar por Tlalnepantla, Cuautitlan, Coatepec y Chalmita, habiendo aprehendido en su expedicion á Estévan Camarillo, Félix Hernandez ó Rodriguez y Pilar Garcia. En la misma fecha salió una partida de 30 hombres de las tres compañías, al mando del cabo 1.º Manuel Cueto para Zumpango, con objeto de presenciar la ejecucion de tres sargentos del 11.º cuerpo que fueron sentenciados á ser pasados por las armas. Esta partida regresó el día 8 y el mismo día salió otra de 12 hombres de la 1.ª compañía la cual aprehendió á Martiniano Aceves, recogiéndole una pistola y un Remington que se remitieron á la Inspeccion General de Policía.

El día 9 se entregaron á la propia Inspeccion todos los presos que había hecho el cuerpo, y salió el Mayor con una partida de 25 hombres de la 3.ª compañía para Santa Clara, San Pedro Jalostoc y San

Cristóbal Ecatepec, cateándose algunas casas y aprehendiénd seis individuos que se entregaron á la Inspeccion de policía.

El día 11 regreso sin novedad la partida que el día 6 había salido para la Villa del Carbon.

El día 13 salió el cuerpo de Guadalupe Hidalgo para cubrir la línea de Cuautitlan, Tula de Hidalgo, San Bartolo Naucalpan, Monte Bajo y Atizapan, quedando colocadas las compañías de la manera siguiente:

La 1.ª compañía con la matriz del cuerpo, se situó en Huehuetoca poniendo en Cuautitlan un destacamento de veinte hombres al mando del cabo 2.º Trinidad Medina. La 2.ª en San Bartolo Naucalpan cubriendo los destacamentos de Monte Bajo y Atizapan y la 3.ª en Tula de Hidalgo con un destacamento de veinte hombres en Venta de Bata.

El día 21 salieron diez hombres de la 1.ª compañía con el cabo 2.º Alberto Priego para el pueblo de Tequisquiác, con objeto de dar auxilio al juez de aquel punto á quien le querían quitar al reo Guadalupe Reyes. Al día siguiente regresó esta partida conduciendo al reo referido, el cual se remitió á Zumpango el siguiente día á disposicion de la autoridad política de aquel lugar.

El día 7 de Setiembre, veinte hombres de la 1.ª compañía con el cabo 2.º Trinidad Medina y veinte de la 3.ª con los cabos 2.ºs Porfirio Salas y Francisco Varela, marcharon á unirse á la fuerza del 2.º cuerpo rural, que á las órdenes del coronel Néstor Meraz, expedicionaba por el Mezquital, San Pedro Toliman, Huichapan y San Juan del Río.

El destacamento de Tula de Hidalgo, compuesto de cuarenta hombres al mando de su cabo 1.º Manuel Armas, salió rumbo al Mezquital y Tenguéti, por haberse tenido noticia que por aquellos puntos quería estallar un movimiento revolucionario. Esta fuerza regresó al día siguiente despues de haberse asegurado de la falsedad de la noticia.

La noche del día 16 salió de San Bartolo una partida de diez hombres de la 2.ª compañía en union de veinte del 11.º rural, á las órdenes del cabo 1.º Luis Tagle, para Santiago Tlasala, con objeto de aprehender una reunion de bandidos que se decía existía capitaneada por Roman Camacho, regresando al día siguiente sin haber logrado su objeto.

El día 18 marchó el destacamento de Cuautitlan á situarse en Atizapan, con objeto de continuar sus pesquisas para descubrir á los asesinos del Ingeniero Greenwood.

El día 19 se incorporó al destacamento de Atizapan, el cabo 2.º Guadalupe Estrada, con un guarda de la 1.ª compañía, y el mayor del cuerpo marchó á desempeñar una comision que le confió la Secretaría de Gobernacion.

Una partida de veinte hombres al mando del cabo 1.º Manuel Cueto, marchó rumbo á Paxco con motivo de inquirir noticias sobre la existencia de unos pronunciados que se aseguró había por aquel rumbo; dicha fuerza regresó el día 23 sin novedad, despues de haber recorrido los puntos de San Miguel, Hacienda de Tezontlalpan, San Gregorio, Tianguistengo y Tlamaloya.

El mismo día 23 salió el mayor del cuerpo de Huehuetoca con la 1.ª compañía para Cuautitlan, y con la 3.ª recorrió los pueblos de Tepozotlan, Santa Marta, Tepojaco y las haciendas inmediatas, en virtud de haber dado parte el juez de Santa María, Francisco Narvaez, que había aparecido por aquel rumbo una fuerza desconocida en número de cien hombres, así como de que la noche del día 20 se lo habían llevado preso al monte. La noticia salió enteramente falsa, por cuyo motivo el que la produjo fué consignado al jefe político de Cuautitlan.

La fuerza que salió á expedicionar en union de la que mandaba el coronel Néstor Meraz, se incorporó á sus puestos el 27 de Setiembre.

## SEXTO CUERPO.

Continúa en el Estado de Michoacan prestando sus servicios.

El día 12 de Enero de 1879, salió de Morelia el cabo 1.º Francisco Ramos con dos cabos 2.ºs y 30 hombres escoltando una conducta de caudales que venía para esta capital.

El día 16 el comandante del cuerpo con un cabo 1.º, cuatro 2.ºs y 60 hombres, marchó de Morelia á desempeñar una comision que le confirió la Secretaria de Guerra, regresando sin novedad el 2 de Febrero.

El día 17 se incorporó el cabo 1.º Valentin Piña procedente del Estado de Colima con la fuerza que llevó para la persecucion del sublevado Filomeno Bravo. El éxito favorable que se obtuvo en esa expedicion, consta en la memoria del año anterior.

El día 3 de Febrero se incorporó en Morelia el cabo 1.º Francisco Ramos procedente de esta capital, habiendo cumplido con la comision que se le dió de escoltar la conducta.

El día 10 salió una partida de la 3.ª compañía compuesta de un cabo 2.º y 10 hombres á desempeñar una comision del servicio, y el 11 salió otra partida de la misma compañía de 2 cabos 2.ºs y 20 guardas con el propio objeto. Ambas partidas regresaron sin novedad el día 14.

El cabo 1.º Tomás Guerra, con dos 2.ºs y 15 hombres, salió de Morelia el día 22 con objeto de recorrer los caminos y regresó el día siguiente.

En el mes de Marzo permaneció el cuerpo estacionado en Morelia.

El día 12 de Abril marchó el cuerpo de Morelia á situarse en la hacienda de San Bartolo, Distrito de Zinapécuaro con objeto de cubrir aquel punto, y el día 12 se estableció un destacamento en Indaparapeo compuesto de 10 hombres al mando del cabo 2.º Vicente Caballero.

A consecuencia de haber sido asaltada la diligencia de Morelia á esta capital en el punto del "Zapote" el día 12, por unos malhechores dando muerte al diputado Carlos Aristi, en el acto salieron de la hacienda de San Bartolo varias partidas del 6.º cuerpo á expedicionar por distintas direcciones en persecucion de los bandidos regresando el día 14 sin haber obtenido éxito favorable.

El día 25 por órden de la Secretaria de Guerra, marchó de la hacienda de San Bartolo el cabo 1.º Francisco Ramos con la compañía de su mando para el Estado de Guanajuato, con objeto de recorrer algunos Distritos de dicho Estado en persecucion de las gavillas de malhechores que por allí habían aparecido.

El 26 salió para Indaparapeo el cabo 2.º José Romirez con 10 hombres, con objeto de escoltar el camino de ese punto á Morelia.

El día 28 salieron para Morelia á incorporarse á la matriz del cuerpo la 1.ª y 3.ª compañías que se hallaban situadas en la hacienda de San Bartolo.

En el mes de Mayo permaneció la 2.ª compañía en el Estado de Guanajuato, cubriendo los Distritos de Celaya, Valle de Santiago y Acámbaro, y el destacamento de Indaparapeo continuó custodiando los caminos de ese punto á Morelia y el de esta capital.

Con fecha 21 salió de Morelia una partida de la 1.ª y 3.ª compañías compuestas de 60 hombres al mando de los cabos 2.ºs Casiano Chavez, Trinidad Flores, Gabriel Rangel y Luis G. Anaya, con objeto de hacer la persecucion de cuatro gavillas de malhechores que habían aparecido en los Distritos de Puruándiro y Pátzcuaro. El día 30 regresó aquella fuerza despues de haber dispersado completamente á las gavillas perseguidas, haciendo la aprehension de dos individuos de ellas montados y armados, los cuales fueron puestos á disposicion del C. Gobernador del Estado de Michoacan.

En el mes de Junio continuó la 2.ª compañía en el Estado de Guanajuato prestando sus servicios en los términos del mes anterior.

El día 5 se incorporó á la matriz del cuerpo el destacamento que estaba situado en Indaparapeo.

El 19 del mismo mes salió de Morelia á situarse en Zinapécuaro una fuerza de 40 hombres de la 1.ª compañía, al mando de los cabos 2.ºs Casiano Chavez, Trinidad Flores y Luis G. Anaya, con objeto de dar seguridad á los transeuntes.

El día 24 salió del Valle de Santiago el cabo 1.º Francisco Ramos, en persecucion de una gavilla que merodeaba en diversos puntos al Norte de dicho Distrito. Dividió su fuerza en dos fracciones tomando personalmente el mando de una de ellas y dando el de la otra al cabo 2.º Manuel Lechuga. La 2.ª fraccion logró dar alcance á la gaviila mencionada el día 25 á las cuatro de la tarde, la cual hizo una tenaz resistencia amparada por lo accidentado y montuoso del terreno; pero la fuerza rural logró dar muerte al cabecilla Apolonio Negrete, dispersándose el resto de los malhechores en distintas direcciones como prácticos en el terreno, circunstancia porque no fué posible conseguir la captura de ellos.

La fuerza del cuerpo siguió prestando sus servicios durante el mes de Julio, de igual manera que el mes anterior.

El destacamento situado en Acámbaro llegó á Morelia el día 26 con objeto de recibir su vestuario y el día 28 salió á cubrir su puesto conduciendo todo el uniforme para la 2.ª compañía destacada en el Estado de Guanajuato.

El mismo movimiento efectuaron los destacamentos de Indaparapeo, Queréndaro y Zinapécuaro el día 28, regresando al día siguiente á cubrir el del segundo punto el cabo 2.º Trinidad Flores.

El día 8 de Agosto salió de Morelia el cabo 2.º José de Jesus Oropeza con 4 hombres á Pátzcuaro, y el de igual clase Julio Trejo con igual número de fuerza á los distritos del Valle, Celaya y Acámbaro. Ambas partidas regresaron posteriormente sin novedad.

El día 17 se reconcentró en Morelia el destacamento situado en Queréndaro al mando del cabo 2.º Trinidad Flores, y en la misma fecha marchó á cubrir el propio destacamento el cabo 2.º José de Jesus Oropeza con diez y siete hombres.

El día 19 ordenó el comandante del cuerpo que fuerza de la 1.ª compañía marchara á relevar á la 2.ª en el servicio que prestaba en el Estado de Guanajuato. En tal virtud, el cabo 1.º Valentin Piña salió de Morelia el día 20 con 53 hombres y 4 cabos 2.ºs á efectuar el cambio. El destacamento de Acámbaro se incorporó á la matriz el día 22, el 24 lo hizo el del Valle de Santiago y el 26 el de Celaya, quedando con esta fecha incorporada toda la 2.ª compañía que se hallaba en el Estado de Guanajuato.

En el propio día 26 salió de Morelia una fuerza de la 3.ª compañía, compuesta de 35 hombres y dos cabos 2.ºs á reforzar el destacamento de Queréndaro.

El día 7 de Setiembre salió de Morelia el cabo 2.º Manuel Lechuga con 10 hombres rumbo á Capula, con objeto de perseguir una gavilla de malhechores que había aparecido en aquellos rumbos. El éxito de esta persecucion fué favorable pues la fuerza referida logró dispersar la mencionada gavilla haciéndole seis prisioneros perfectamente armados, de los cuales dos estaban montados, todo lo cual se entregó á la autoridad política de Pátzcuaro, regresando el cabo 2.º Lechuga con su fuerza el día 13 á incorporarse á la matriz.

El día 20 se le dió órden al cabo 2.º Julio Trejo para que con seis hombres saliera de Morelia rumbo á Pátzcuaro con objeto de recorrer el camino, y el 21 llegó al pueblo de Huiramba á las siete de la mañana, dirigiéndose en el acto á la autoridad de aquel lugar á fin de que se le diera alojamiento para dar descanso á la fuerza y caballada. En este acto se presentó una partida considerable de rancheros montados y armados, y sin atender á las razones que tanto Trejo como la autoridad con quien él estaba da-

ban al jefe de aquella partida, éste mandó hacer fuego sobre Trejo, quedando muerto en el acto; y después de haber cometido ese crimen se dirigieron á donde la fuerza rural esperaba tranquila á su jefe sin sospechar lo que pasaba, y sin explicaciones de ningún género la atacaron logrando dispersarla y en su seguimiento dieron muerte á otros dos guardas de los seis que llevaba el cabo 2.º Trejo. Para el esclarecimiento de este hecho lamentable, tanto la autoridad respectiva como el comandante del cuerpo, han tomado todo el interés que el caso demanda y hasta la fecha no se sabe el resultado de las averiguaciones que al efecto se practican.

El día 24 salió del Valle de Santiago el cabo 1.º Valentín Piña con el destacamento de su mando en persecución de una gavilla capitaneada por los cabecillas el Malanchi y Charrini, y el día 26 regresó á su puesto después de haber dispersado á los malhechores, logrando capturar uno de ellos que puso á disposición de la autoridad del Valle.

En el mes de Octubre permaneció el cuerpo colocado en los mismos términos que se espresó antes.

La 3.ª compañía destacada en Morelia recorrió constantemente los caminos escoltando con toda eficacia las diligencias. La 1.ª que cubre los puntos de Celaya, Valle de Santiago y Acámbaro, prestó grandes y eficaces servicios, ocupándose diariamente en escoltar los caminos nacionales, aprehender y perseguir á los malhechores que abundan en aquellos Distritos, principalmente en el del Valle.

A consecuencia del plagio acaecido el día 18 en la persona del Sr. Santander al retirarse de su hacienda que se halla situada en el Distrito de Salamanca, salió el cabo 1.º Francisco Ramos con la 2.ª compañía á hacer la persecución de los criminales que según noticias se encontraban en el cerro de Tupátaro. Esta fuerza, lo mismo que la destacada en Celaya y el Valle desplegaron toda la actividad que el caso requería en la persecución que se les había encomendado; pero sus esfuerzos fueron estériles, pues en todas las correrías que hicieron en distintas direcciones y registrando escrupulosamente los cerros de Tupátaro y el Huilote, nada pudieron encontrar.

En el mes de Noviembre permaneció el cuerpo haciendo el servicio que le está encomendado sin que hubiera ocurrido mas novedad que haber salido de Morelia el día 10 treinta hombres de la 3.ª compañía con tres cabos 2.ºs, escoltando una conducta de caudales que procedente de aquella plaza vino á esta capital. Dicha fuerza se incorporó á su matriz el 24 del mismo.

Nada notable ocurrió en el mes de Diciembre que pudiera mencionarse en el presente informe.

El día 5 de Enero de 1880, salió el cabo 2.º Miguel Cervantes, con quince hombres de la 2.ª compañía para Acámbaro, con objeto de relevar al de su clase José Ramírez que se hallaba cubriendo aquel destacamento.

En esa misma fecha salió el cabo 1.º Tomás Guerra con 38 hombres de la 3.ª compañía, con objeto de relevar al de igual clase Valentín Piña, que se encontraba cubriendo con su compañía los destacamentos del Valle y Celaya.

El día 9 se incorporaron 41 guardas y los cabos 2.ºs Luis G. Anaya y Manuel Aristi, al mando del cabo 1.º Valentín Piña, procedente esta fuerza del Valle y Celaya.

El cabo 2.º José Ramírez que se hallaba en Acámbaro emprendió su marcha para el Valle, á incorporarse con su compañía.

El servicio de los Distritos del Estado de Guanajuato, se hizo con la actividad que demandaba la conservación de la paz y la continua persecución de algunas bandas pequeñas de bandidos que merodeaban por aquellos puntos.

Durante los primeros diez y seis días del mes de Febrero, el cuerpo permaneció colocado y prestando sus servicios de la manera antes espresada.

El día 17 por disposición del gobierno de Guanajuato se incorporó al destacamento de Celaya la fuerza que cubría, el Distrito del Valle, perteneciente á la 3.ª compañía que está al mando del cabo 1.º Tomás Guerra.

La 2.ª compañía, al mando del cabo 2.º Miguel Cervantes que estaba situada en el Distrito de Acámbaro, siguió haciendo servicio de vigilancia con toda eficacia.

En el mismo día 17 salieron dos partidas compuestas de 10 hombres cada una al mando del cabo 2.º Manuel Lechuga la primera, y la 2.ª al de igual clase Vicente Caballero, con objeto de establecer dos destacamentos, uno en Indaparapeo y otro en Queréndaro respectivamente.

El 22 salieron 50 hombres y tres cabos 2.ºs al mando del cabo 1.º Valentín Piña, rumbo á Maravatío para escoltar el convoy del 20.º batallón.

El 26 se incorporó el cabo 1.º Valentín Piña con la fuerza que á sus órdenes salió el día 22. Nada digno de mencionar ocurrió en el resto del mes de Febrero.

Hasta el 19 de Marzo no hubo mas novedades que la aprehensión de algunos bandidos recomendadas por las autoridades á cuyas órdenes fueron puestos; continuando el cuerpo situado de la manera ya mencionada.

El 20 marchó el cabo 1.º Valentín Piña con un oficial y veinte guardas, á escoltar al gobernador interino del Estado que pasó á visitar algunos Distritos. Esta fuerza regresó el 23 sin novedad.

Durante los primeros 15 días del mes de Abril, toda la fuerza permaneció en los puestos referidos, dando escolta á las diligencias y recorriendo constantemente los caminos nacionales y puntos situados en la zona confiada á su cuidado.

El cabo 1.º Valentín Piña, con dos cabos 2.ºs y 30 guardas, se movieron el día 16 escoltando la conducta de caudales que vino á la capital.

Durante el resto de este mes, el servicio de vigilancia se hizo con escrupulosidad y exactitud.

El 7 de Mayo se incorporó sin novedad el cabo 1.º Piña y la fuerza que á sus órdenes vino escoltando la conducta á la capital.

El 9 salió el repetido cabo 1.º Piña con su compañía á relevar al de su clase Tomás Guerra, que con la suya cubría el destacamento del Distrito de Celaya.

El 15, los destacamentos de Acámbaro, Indaparapeo y Queréndaro, se incorporaron sin novedad á la matriz.

El 20, marcharon 52 guardas y 3 cabos 2.ºs al mando del cabo 1.º Francisco Ramos, á expedicionar por todos los pueblos y puntos que para su vigilancia tienen demarcados.

El cabo 1.º Tomás Guerra con dos cabos 2.ºs y 25 guardas de su compañía salió á expedicionar el 10 de Junio rumbo á Apatzingan.

Se incorporó el día 15 del propio mes el cabo 1.º Valentín Piña con la compañía que es á sus órdenes, procedente de Celaya cuyo Distrito cubría.

El cabo 1.º Ramos y la fuerza que marchó á sus órdenes el 10 de este mes, continuaron expedicionando por los Distritos de Puruándiro y la Piedad.

La demas fuerza del 6.º cuerpo, continuó haciendo el acostumbrado servicio de vigilancia con toda actividad.

En el mes de Julio no ocurrió mas suceso, que haberse incorporado á su matriz sin novedad el cabo 1.º Tomás Guerra y la fuerza que á sus órdenes expedicionaba por el Distrito de Apatzingan.

El cabo 2.º Miguel Cervantes con 25 guardas de la 2.ª compañía salió el 3 de Agosto á recorrer los puntos de Pátzcuaro, Zacapu, Quiroga, haciendas de Jesús María y Tecacho, habiendo regresado sin novedad.

El día 20 salieron tres cabos 2.ºs con 40 hombres de la 3.ª compañía con destino á Uriangato, Estado de Guanajuato, con comisión del servicio.

Sin perjuicio de desempeñar otras comisiones inherentes al servicio, el cuerpo continuó ejerciendo con actividad la vigilancia y cuidando de los caminos, pueblos y haciendas situados en la línea que cubre.

El 12 de Setiembre, se incorporó sin novedad á su matriz, la fuerza de la 2.ª compañía que estaba en Uriangato, á cuyo punto marchó el día 20 del mes de Agosto.

Tres cabos 2.ºs con 30 hombres de la 2.ª compañía, marcharon el día 21 á recorrer los Distritos del Sur del Estado, en persecución de una gavilla que apareció por aquellos puntos.

El día 24 salió una partida de 15 hombres de la 1.ª compañía al mando del cabo 2.º Trinidad Flores, con objeto de encontrar el convoy que de la capital iba destinado al 20.º batallón. Esta fuerza regresó el 29 sin novedad.